

La séance a été close par un rapport de M. Hoffet sur un ouvrage offert à la société par M. Bruch, doyen de la faculté de théologie de Strasbourg. Le rapporteur a demandé, en terminant sa lecture, que M. Bruch fût admis au nombre des membres correspondants. Cette proposition a été approuvée à l'unanimité.

— M. Bravais, directeur de l'Observatoire de Lyon, a fait l'inventaire général des instruments et des objets divers existant à cet Observatoire.

M. le maire est dans l'intention de consacrer une somme de 3,000 fr. pour compléter le matériel du cabinet astronomique.

— La salle des séances du conseil municipal de Lyon est maintenant ornée de trois beaux tableaux représentant le roi, l'abbé Rozier, le propagateur de l'agronomie, et Jacquard, le second créateur de l'industrie lyonnaise; ce dernier est l'œuvre de M. Bonnefond.

— La dernière fête de l'hippodrome, à Lyon, a été très brillante et fort goûtée de la population. Il se pourrait qu'elle fût moins agréable aux amateurs de chevaux. Un cheval bai, dans sa course, s'est cassé la jambe; c'est la fatigue causée par la longueur de la course et par la chaleur qui l'a fait s'abattre; son vainqueur, le cheval *Bijou*, n'a pas été plus heureux; en rentrant à l'écurie, il est mort d'un spasme nerveux.

— En creusant des fondations dans la propriété de M. Delechamps, à la barrière de Vaise, on a découvert des constructions romaines à trois mètres au dessous du sol: ce sont des conduits allant dans la direction de Gorge-de-Loup, ce qui ferait présumer que les Romains avaient amené dans le bas de la ville les eaux de source qui se trouvent dans cette localité; déjà, dans la propriété de M. Schrimpf, à Vaise, l'on avait découvert un réservoir souterrain. L'origine de ces constructions ne peut être contestée, car l'on a trouvé dans les fouilles des débris de poterie romaine.

— Une assez grande quantité de débris de constructions romaines ont été trouvés dans les fondations d'une maison, place d'Ainay. Ce sont des briques, des fragments d'une espèce de béton et des urnes funéraires, dont quelques-unes sont d'une forme très élégante.

— La drague de M. Cancalon, qui manœuvre au milieu de la Saône, en face du quai Saint-Antoine, a extrait du fond de la rivière un fort quartier de bois de châtaigner complètement pétrifié. L'une des extrémités qui est carbonisée indique que ce fragment peut être un débris d'incendie de date fort ancienne. Cette pièce remarquable a été portée sur-le champ à M. le maire.

TRAVAUX.—Les feuilles de notre ville ont annoncé de prochains travaux pour la réparation de l'Eglise paroissiale de Saint-François. Cette église, qui a coûté déjà 600,000 francs, est, en effet, un des plus tristes monu-